

Votre avis nous intéresse

Participez à notre enquête

2000 € à gagner !

l'Opinion

En ce moment > Les négociations de l'assurance-chômage EDF et Hinkley Point L'accès à la propriété chez les jeunes

Participez au développement de l'Opinion

Accueil > Economie > Cheops Technology met le cap sur la croissance externe

Dans les nuages

Cheops Technology met le cap sur la croissance externe



Hugo Sedouramane • 26 mai 2016 à 18h04

Le spécialiste français des datacenters va boucler deux acquisitions en France cette année et en envisage une autre en Californie pour internationaliser ses offres.

Partager mon Opinion

?

f g+ t in e p

L'AUTEUR VOUS RECOMMANDE

Par Hugo Sedouramane

HOTSPOT

David Quantrell (Box) : « Nous allons bientôt construire un datacenter en Europe »

Par Hugo Sedouramane

HOTSPOT

Christophe Bouniol : « Les 400 millions d'euros nous permettront de construire 5 à 7 datacenters en Europe d'ici à 3 ans »



Par Hugo Sedouramane

La Fabrique de l'Opinion

Comment Bordeaux entend devenir une grande métropole du numérique



Nicolas Leroy-Fleuriot © Sipa Press

Les faits — Acteur français incontournable du marché des datacenters et des services informatiques managés, Cheops Technology poursuit son développement et vise 100 millions d'euros de chiffre d'affaires pour son prochain exercice. En développant de nouvelles offres poursuivant ses opérations de croissance externe, la société dirigée par Nicolas Leroy-Fleuriot souhaite emboîter le pas à Amazon et OVH.

À Canejan (Gironde), **Cheops Technology** est une entreprise star. Infrastructures, infogérance, cloud, sécurité..., les métiers de cette ETI sont nombreux. « Nos moteurs de croissance restent l'infogérance et le cloud, notamment sur le marché des entreprises qui font entre 200 millions et 5 milliards d'euros de chiffre d'affaires » explique **Nicolas Leroy-Fleuriot**, PDG et actionnaire majoritaire de Cheops Technology.

Discrète, sa société qui a refusé de se vendre l'an dernier devrait passer le cap des 100 millions d'euros de chiffre d'affaires cette année. Sur l'exercice venant de se clôturer fin avril, « on était au-delà des 80 millions », précise l'entrepreneur. À ce jour, Cheops Technology compte 169 clients en production sur son offre d'infrastructure à la demande baptisée iCod, dont une cinquantaine d'organisations publiques, principalement des hôpitaux ou laboratoires.

Nicolas Leroy-Fleuriot souhaite désormais passer à la vitesse supérieure. Partenaire historique d'Oracle et de HP Entreprise, sa société est d'ailleurs en train de finaliser une acquisition à Paris qui sera actée d'ici fin juin et étudie quatre nouvelles cibles : « Paris ne représente que 8 % de notre chiffre d'affaires, alors que la région devrait en représenter 40 % ». En 2013, Cheops Technology avait racheté 100 % des titres du Groupe Ocealis pour renforcer sa présence en région lyonnaise.

« Je pense que, pour internationaliser une entreprise dans nos marchés, nous ne pouvons pas le faire depuis la France, poursuit son patron. C'est pourquoi nous envisageons le projet de racheter une entreprise en Californie dans un an, avec le support de nos partenaires Oracle et HP ». Hors de question d'envisager un LBO : le dirigeant estime qu'avec le faible coût de l'argent et seulement 5 millions d'euros de dette, sa société a les moyens de s'endetter davantage.

« **Dataspace campus** ». Pour accélérer son développement, l'entreprise bordelaise s'appête à lancer trois nouvelles offres, dont une ayant l'ambition de venir concurrencer directement Amazon et OVH pour cibler les TPE et PME et permettre aux grands groupes de tester ses services avant de migrer vers des services managés. « C'est un moyen d'inviter les clients à prendre goût au cloud ».

Deux autres offres baptisées RCO by Cheops et Hana Cloud viendront offrir aux clients un cloud privé ou mutualisé bâti respectivement sur les technologies hardware d'Oracle et SAP, « pour permettre à leurs clients de bénéficier de performances imbattables sur leurs environnements applicatifs, à des coûts défiant toute concurrence ».

Cheops Technology continue d'avoir des projets en France, et plus précisément à Floirac où la région Aquitaine Limousin-Poitou-Charentes vient de préempter un site de 13 hectares, où se situe l'observatoire du CNRS de Bordeaux. Le président de la région, **Alain Rousset**, veut y bâtir un « **dataspace campus** » pour l'écosystème d'entreprises dédiées à l'exploitation des données spatiales et satellitaires. Cheops Technology devrait pouvoir construire un nouveau datacenter en joint-venture avec Etix.

« On espère obtenir un permis de construire en septembre pour une livraison en juillet 2017. Ce datacenter nous permettra par ailleurs d'avoir accès aux autres infrastructures d'Etix dans le monde à prix préférentiel. Ils en disposent d'une vingtaine et en auront 20 nouveaux d'ici à trois ans », s'impatiente Nicolas Leroy-Fleuriot.

Cette opération devrait aussi permettre à Cheops Technology de mettre fin à son partenariat avec SFR dans la région. La société lui loue un datacenter de réplication synchrone, c'est-à-dire où les fichiers sont sauvegardés en temps réel.

l'Opinion conférences

Vendredi 10 juin 2016
Club de l'Etoile, Paris

Participez à la nouvelle conférence de l'Opinion !

Le Big Bang du Travail Connecté

Quand l'ubérisation impose une refonte des formes d'organisation et une réforme du droit

Nos partenaires : Bird & Bird, Adecco Groupe France, Flichy Orange Avocats, CLUB DE L'ETOILE